



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ:

FDP-Fraktion	1395/13 - I/300
--------------	-----------------

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Finanz- und Wirtschaftsausschuss		
Stadtverordnetenversammlung		

Betreff:

**Einführung eines Mängelmelders
Prüfungsauftrag**

Anlage/n:

ohne Anlagen

Text:

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Magistrat auf zu prüfen, zu welchen Bedingungen ein Mängelmeldersystem (www.maengelmelder.de) eingeführt werden kann.

Wetzlar, den 21.03.2013

gez. Dr. Matthias Büger

Begründung:

Absolventen der Technischen Universität Darmstadt haben ein Mängelmeldersystem entwickelt, das es ermöglicht, mit Hilfe mobiler Endgeräte (iPhones, SmartPhones etc.) und einer allgemein zugängigen App es den Bürgern zu ermöglichen, Mängel, die sie im Stadtbild sehen, an die Stadtverwaltung zu melden. Auf diesem Weg wird der Bürger aktiv einbezogen, die Kommunikation zur Stadtverwaltung erleichtert und beschleunigt und die Stadtverwaltung schnell und effizient auf Mängel hingewiesen. Solche Mängel können z. B. eine defekte Lampe, ein beschädigtes Straßenschild, eine illegale Müllablagerung oder ein Graffiti sein. Ziel der Prüfung ist herauszufinden, ob ein solcher Mängelmelder, der bereits in einigen Städten eingesetzt wird, auch in Wetzlar Nutzen stiften und Bürgerbeteiligung verbessern kann.